

Ein bunter Tag mit Clown Dudu!

Am 6. Juni gab's in der VS Zemendorf jede Menge Spaß: Denn die Klimaradtour durch Burgenland machte auch bei uns Halt und der Clown Dudu brachte gleich die Kinder aus Antau mit, begeisterte uns mit einer lustigen Clownshow und sorgte für viele fröhliche Gesichter.

Danach ging's mit dem Rad auf Tour durch die Umgebung – bei traumhaftem Wetter und bester Laune, ganz nach dem Motto: Bewegung für eine bessere Umwelt!

Danke, lieber Clown Dudu, für den tollen Tag, wir hatten richtig viel Spaß!

